

2千消救第1095号
令和3年1月15日

市内各医療機関施設長 様

千葉市消防局 局長 中村 由明
(公印省略)

千葉大学医学部附属病院 病院長 横手 幸太郎
(公印省略)

救急患者の受入強化について (御依頼)

拝啓 時下ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は、救急医療及び救急行政各般にわたり、御理解御協力を賜り厚くお礼申し上げます。

「新型コロナウイルス感染症」は、昨年末から本年に入り更に拡大し、千葉市消防局では救急搬送に大きな支障を来しています。特に発熱を伴う患者の受入先医療機関に難渋し、医療機関に対する患者受入照会が10回以上となる症例が、一昨年比で約6倍となっています。今後、緊急度・重症度の最も高い救急患者の受入先である三次医療機関等への収容が更に困難となり、収容困難となった傷病者が救急現場において心肺停止に進展する事態も危惧されます。

千葉大学医学部附属病院 救命救急センターは、満床が続いており、救急患者の受入れ及び入院ができない状況が頻発しております。救命救急センターで受け入れ、診断・治療を行った後の患者様の地域の医療機関への転院を受け入れていただくことができれば、救命救急センターでの新たな救急患者の受入れが可能となり、この課題解決に貢献できます。

平素より多くの患者のほか、転院、継続治療の患者をお引き受けいただいているところでありますが、現在の状況を鑑み、どうか一人でも多くの救急患者を受け入れていただきますよう、お願い申し上げます。

敬具

【本文書に関する連絡先】

千葉市消防局警防部救急課 亀山・新濱

電 話：043-202-1655

メール：kyukyu.FPD@city.chiba.lg.jp